

新入学児童・園児 交通事故に注意

4月8日から12日までの5日間を、新入学（園）期の交通安全期間に設定

- 子供の特性
 - 飛び出しが多い
 - 他の子供の真似をする
 - 大人と一緒にいる時のほうが行動が悪化する
- 事故防止のポイント
 - 1 危険を予測した運転
 - 2 乗車前に車の周囲に子供がいないか確認する
 - 3 子供から目を離さない

交差点 左折・・・直後

タクシーにはねられ男性死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019年04月09日 12時17分

9日午前2時50分ごろ、岡山県の市道で、路上にいた、会社員の男性（48）が、男性運転手（66）のタクシーにはねられ、全身を強く打って死亡した。警察によると、事故は、タクシーがそばの交差点を左折して市道に入ってきた直後だった。

信号交差点 右折の乗用車と直進の軽ワゴン車が衝突 乗用車の後部座席の男性死亡

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

2019/4/9(火) 11:18

8日午前6時25分ごろ、福島県の信号機のある国道交差点で、右折しようとした会社員の男性（64）の乗用車と、直進していた無職の男性（62）の軽ワゴン車が衝突した。乗用車車の後部座席に乗っていた会社員の男性（55）が全身を強く打ち死亡。

交差点 右折車と直進バイク衝突

バイクの男性死亡 防犯カメラの映像を確認

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/9(火) 12:15

9日午前6時15分頃、広島県にある国道の交差点で、右折しようとしていた軽自動車と、直進してきた中型バイクが衝突しました。この事故で、バイクを運転していた20代の男性が死亡。軽自動車を運転していた60代の男性も軽いケガをしたということです。警察は防犯カメラの映像を確認するなどして原因を調べています。

早朝5時 大型トラックに巻き込まれ？

国道に、「成人男性」遺体、ひき逃げか？

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2019/4/9(火) 14:09

9日午前5時すぎ、兵庫県の国道で、成人男性とみられる遺体が見つかり、警察は、死亡ひき逃げ事件として調べている。国道で、「道路に服と靴が散らばっている。人ではないか」と、110番通報があった。警察が駆け付けると、成人男性とみられる人が倒れていて、死亡が確認された。遺体は損傷が激しく、トラックなどの大型車に巻き込まれた可能性があるという。